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大会実施日 ：令和６年 10 月 13 日（日）   

会    場 ：北アルプス文化センター（集合／フィニッシュ） 

主    催 ：上市町、上市まちのわ推進協議会 

後    援 ：上市町観光協会､上市町教育委員会､上市町工場協会､上市町商工会､ 

（一社）日本フォトロゲイニング協会 

協   賛 ：㈱富山プレート 香積廣野神社 池田畜産 ㈲フジ企画 ㈱コージン 細川機業㈱ 

               サンプレアホール ㈱北陸銀行上市支店 ㈱内山精工 一般財団法人上市町健康文化振興財団 

㈱スマイル・ハート  松井エネルギーモータース㈱ 富士化学工業㈱ 西田美術館 

㈱国際電気セミコンダクターサービス ㈱ティーツリーコミュニケーションズ 酒井建設㈱ 

富山信用金庫上市営業部 日本海味噌醤油㈱ 米井建設㈱ ㈲青木工業 ㈱東洋電制製作所 

富山地方鉄道㈱ ㈱池田模範堂 アロマセレクト アルプス農業協同組合 ㈲安井ファーム 

スナックイヨ ㈱おみでんき ㈱ロキテクノ  ㈱クロダ電機  ㈲杉本工業所 TEF DESIGN 

FACTORY ㈲おかもと 立山緑化㈱ Clair×Clair hair make 陽毬 からしし 

㈱ファーストオート 総合建設立心工業 ゲストハウス松月 上市ロータリークラブ 波平  

ファミリーマート上市駅前店 種井商店 ㈱アルティネット ショッピングタウンパル 

監    修 ：伊藤奈緒 (一社)日本フォトロゲイニング協会代表理事 

第 10 回フォトロゲイニング🄬上市まちのわ 2024 報告書 
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１ 参加者の構成 
 ① エントリーチーム数及び参加者数 

 

② 参加者の年齢構成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 参加者の住まい 
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２ 大会後のアンケート（回答者数 329 名）より 

④ 宿泊・買い物・次回以降の参加 

 
 

※宿泊先市町村：上市町４、富山市８、魚津市６、不明４ 

 

⑤ 参加を決めたきっかけ 
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⑥ 印象に残ったチェックポイント 
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⑦ 参加者の感想 
1 人数が多くても少なくても上位の景品の量が同じなので、不公平感を感じます 

2 子供と楽しむことができました。ありがとうございました 

3 今後も楽しい大会を続けてほしいです 

4 また参加したいです。 

5 参加者どうしですれ違ったときに声を掛け合う感じもあたたかくてよい。 

6 また参加したいです!ありがとうございました。 

7 写真のポイントに番号を置いてもらえると 後で見返した時に番号をおいやすくて 

8 初めて参加には全てがわかりにくく、事前案内や当日の誘導サインなどに気配りが欲しい! 

9 来年はプライベートで参加します。 

10 たくさんおもてなしがあって嬉しかった！ 

11 
お腹いっぱい！人の優しさを感じました ありがとうございました 

おもてなし最高 表彰式はもっと短く 

12 是非次回も開催して下さい！おもてなし最高でした 

13 
・チェックポイント一覧が見にくいので縦に読むのではなく、横にしてほしい。 

・チェックポイントが南加積地方に偏っている感じがするので満遍なくしてほしい。 

14 スタッフの皆様、素晴らしいおもてなしありがとうございました 

15 地域の方の協力のおかげで毎年楽しい大会になっていると思います！ 

16 お世話いただいたスタッフの皆さん、お疲れ様でした。 

17 楽しくいい運動ができました 

18 いっぱい食べるものがあって良かったです 

19 楽しかった！ 

20 ビンゴが面白い 

21 
最高の大会でした。初めての参加でしたが、ご説明などあり安心して過ごせました。 

ありがとうございました。 

22 美味しい食べ物や体験がたくさんあり、上市の魅力、新たな発見があり楽しかった。 

23 楽しかったです！ 

24 楽しかったです。ありがとうございました！ 

25 素晴らしかったです。 

26 
10 回大会おめでとうございます！たくさん楽しませていただきました。 

次回以降も一緒に盛り上がれるといいなと期待しています。ありがとうございました！ 

27 ありがとうございました！楽しかったです！ 

28 
スペシャルゲストを用意して、スポットでスペシャルゲストと写真を撮ると 

ボーナスポイントが貰えるシステムがあるといいと思います。 

29 特にありません。スタッフの皆さんありがとうございました。 

30 満足です！ 

31 通ってはいけないところの判断が見つからない場面がありました(美術館のところや上市高校) 
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32 次も参加します！ 

33 おもてなしが豪華で回りたいところがたくさんあってコースを決めるのが大変でした(笑) 

34 また、来年も参加しますから、運営頑張ってくださいね！ 

35 次の大会も期待しています！ 

36 
地図のおもてなしチェックポイントの星印が薄いため、会場の照明の関係もあり、 

読みにくい。もっと濃い色にしてほしい。 

37 皆さんやさしく声をかけてくれたりして楽しくまわれました。 

38 ずっと続けてほしい 

39 人と自然に癒されました。本当に楽しかったです！ 

40 今年も楽しかったです！ありがとうございました 

41 
今回も楽しかったです！皆さんのおもてなしが凄かった！スタッフさんが、もう少しわかりやすい 

腕章とかたすきとかあると質問しやすいなと思いました。 

42 おもてなしポイントで無くなっていると寂しい 

43 次回は史跡に行ってみたいです。 

44 観光名所以外の面白いスポットを発見できて、とても良い体験でした。 

45 ふるまいのソーメンが美味しかった 

46 ほたるいかマラソンと別日にして欲しいです 

47 5 時間ソロのクラスがほしいです 

48 それぞれの体力にあわせて楽しむことができる良いスポーツだと思います。 

49 今後も参加したいです 

50 楽しかったです 

51 また参加したいです 

52 
5 時間のソロもあれば良い 前回は、東側は回ったのですか、今回は西側をメインでした 

なので、つぎは南という感じですが、5 時間だとおおかみこどももいけそう 

53 ビンゴの取り組みは順位に関係なく楽しめていいと思います。 

54 10 回も続けていて、素晴らしい大会に参加させていただき、ありがとうございました。 

55 
どのエイド、チェックポイントも温かい声援と素晴らしいおもてなしをしていただき、元気を 

もらえました。町全体で盛り上げていただき感謝いたします。また参加したいと思える大会でした！ 

56 参加料金もう少しあげてもいいと思います。 

57 久しぶりに沢山歩きました。普段とは違う環境や友人との交流が、とても癒しになりました。 

58 スタッフの皆さんありがとうございました。 

59 理由があり今回 3 時間コースでしたが次回は 5 時間コースにチャレンジします。 

60 
地図とチェックポイント図をずっと手に持っていないと行けなかったので、 

首からぶら下げられる様にして頂けると両手が空いて楽だと思います。 

61 みなさんのおもてなしが嬉しかったです！ 

62 
ビンゴ 2 列などの人全員に抽選商品をあげてほしい 

合奏をまたやってほしい 
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63 楽しかったです 

64 とても楽しかったので来年も参加したいと思います！ 

65 地域の特産品など食べたかった 

66 
チェックポイントをまんべんなくあれば良い 

（上市中心部が固まっている感じがありました） 

67 大変楽しかったです。ありがとうございます。 

68 来年も楽しみにしています。 

69 楽しかったです 

70 いつもありがとうございます 

71 
のどかな町の中、金木犀の香りが絶えず 

あちこちから香り、気持ち良く楽しくおもてなしを頂けました。 

72 おもてなしがとてもよかったです 

73 
山方面のポイントも増やして欲しい。あと、6 時間部門の復活して欲しいです。 

（あと 1 時間あれば、あと何ポイントかまわれるから。） 

74 ずっと続けてほしい。 

75 隔年で６時間のカテゴリーを設けてはいかがでしょうか。 

76 
おもてなしが充実していて素晴らしかった 

電車に乗れるのは子どもが喜びそう 

77 今後も続けてほしい 

78 スタッフの方々お疲れ様でした。ありがとうございます 

79 とても楽しかったです 

80 初めてでしたが楽しく参加できて良かったです 

81 また遊びにきます 

82 
とても楽しい企画だと思います。 

参加して良かったです 

83 素晴らしい大会です。今後も頑張ってください。 

84 
町が一体となりこのイベントに取り組んでおられたことに感動しました。 

また、関係者みなさまのおもてなしに心から感謝したいと思います。 

85 カレー、牛丼を満喫して、今度はパスタとソフトクリーム、珈琲をお願いします。 

86 昔からあるのがすごいなーって 

87 今年も楽しかったです。上市の皆さん、スタッフの皆さん、大変お世話になりました、 

88 
第 10 回おめでとうございます。続けるのは大変だと思いますが、 

今後も続けていただけたら参加させていただきます。 

89 素晴らしい大会です。続けてください。 

90 ダチョウ園のダチョウさんストレス無かったか心配！ 

91 おもてなし最高です！ 
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92 
毎回おもてなしがすごくて感動です。 

ありがとうございます。 

93 いたれれつくせりのおもてなしありがとうございました。また来年も参加したいです。 

94 初めて上市ロゲに出ましたが、触れ合う人がみんな優しい、フレンドリー。楽しかったです。 

95 おもてなしがすごい。楽しい。チェックポイントに行くのが楽しい。 

96 またぜひ参加したいと思います。よろしくお願いします。 

97 
初めてフォトロゲに参加しましたが、5 時間があっという間でとっても楽しかったです。 

上市に住みたくなりました。 

98 上市あげてのおもてなしに、感謝します！ 

99 スタッフ関係の皆様、ありがとうございました。 

100 おもてなしが最高でした。これからも続けてほしいです。 

101 いつも美味しいおもてなしが沢山で楽しいです。ありがとうございます。 

102 滑川ほたるいかマラソンと重ならない日程で開催して欲しい 

103 すてきな１日にしてくださってありがとうございました。 

104 おもてなし満載の大会で最高だと思います 

105 たくさん歩いて大変でしたが天気にも恵まれ、達成感でいっぱいです 

106 ずっと続けて欲しい 

107 ダチョウがかわいそうだった 

108 今後も最高のおもてなし続けてほしい 

109 ダチョウがストレスを感じていてかわいそう。柵にぶつかり怪我したところを見てしまった。 

110 
ロゲイニング中にすれ違う人（参加者）への共通の掛け声などがあれば、 

励まされ、仲間意識も強くなると思いました。 

111 
ダチョウのポイントがありましたが、ダチョウが人を怖がり威嚇してきます。柵に当たって 

威嚇するので足をぶつけていて足から流血しているのを見て可哀想で悲しく泣きそうになりました。 

112 おもてなしを沢山していただき嬉しかったです。また参加したいです。 

113 プリンが売り切れだったので、とても残念です?? 

114 チェックポイントを増やして欲しいです！ 

115 暖かいまちのわを感じさせて頂きました！最高に大好きな街になりました！ 

116 おもてなし力が素晴らしい！上市最高！ 

117 
毎年楽しみにしている大会です。ずっと続けてほしいです。 

今後ともよろしくお願いいたします!! 

118 ありがとうございました 

119 過酷でした 

120 どのチェックポイントでもあたたかいおもてなしエイドがあり、本当に有り難かったです。 

121 庚申塔、神社などロゲイニングの黄色旗が立っていないと目立ちにくい場所があった 
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122 

本当素晴らしいおもてなしで感動しました！ 

帰りに上市町のご飯屋さん寄りたかったのですが満席ばっかりで残念でした?? 

本当皆さんの暖かい雰囲気が最高でした！ありがとうございました 

123 楽しかったです。ありがとうございました。 

124 楽しくおもてなしもよかった 

125 城ケ平は、累積もあるのでもう少しポイント高くても良いですね 

126 また来年も開催してください！ 

127 城が平の点数をもっと上げてほしい 

128 街の皆さんの暖かさ印象的 

129 今年はおもてなしがたくさんあって良かったです。 

130 楽しかった美味しかった 

131 21 遠いだけで点数も小さい 

132 たくさんのおもてなしが、うれしかったし、美味しかった！会話も楽しかった 

133 21 番が遠いわりに点数が引くかったのは残念でした。 

134 21 ですが、点数がもう少し高くても良いと思います 

135 楽しかった。次回は仮装して出たい 

136 お世話になりました。 

137 21 が遠いわりにポイントが低いのが残念でした 

138 

コスプレ賞の復活 味蔵ジェラートと豚汁の手際の悪さ改善が必要 

フォトロゲのプロの好評をききたかった 

ムヒの力すごい 掲示物の充実 しかし人の動線にないから見る人がすくなかった 

139 
おもてなしが半端なくて、凄く温かみのある大会でした。ほんと日本一のロゲ大会だと思います。 

毎年出場させて頂きたいと思います！有難うございました！！ 

140 

運営の尽力やおもてなしの皆さま、沿道で応援してくださった町民の皆さまのおかげで 

大変楽しく、気持ちよく参加出来ました。豚汁も心身共に癒されました。 

閉会式で、上位チームの方々が自分の表彰が終わると何度も出入りしたり、狭い通路に 

足を投げ出したり賞品や荷物を置いておられたり結構な声量で内輪話をされたり…… 

あまり見ていて行儀が良く思えませんでした。上位チームは人目も気にされた方が良いかと思います。 

参加者が増えると舵取りも大変だとは存じますが、アンケートに書く位に残念に思いました。 

141 
もっとチェックポイントを増やしてほしい。ガチ勢の方が優勝するのが分かっているから、 

違う賞やとび賞などもあった方がワクワクする。 

142 上市町の皆さんの温かいおもてなしが嬉しかったです。 

143 

参加賞の保冷バッグが嬉しい。持ち帰るのは重かったが初見の銘柄のリンゴを 

買ったので帰宅後食べるのが楽しみ。フォトロゲののぼりがチェックポイントの目印で良かった。 

おもてなし食品ののぼりがあればよりいっそう走る元気が出てうれしい。 

144 新相ノ木駅の東側の踏切がなくなっているので、次回より修正したほうが良いと思います。 

145 とても楽しい大会でした。おもてなしが多くてびっくりです。 

146 おもてなし満喫しました 
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147 乗り物に乗ってもう少し回れるようになるといい。 

148 おもてなし（飲食）が増えるといいな 

149 ポイントが毎回同じが多いので、変化が欲しい。 

150 おもてなしポイントがたくさんあっておいしかったです！ ありがとうございました！ 

151 走力の無いチームも入賞できるようボーナスポイントが欲しい。 

152 3 時間カテゴリーを５時間と同じにしてほしい 

153 来年も参加したいです。 

154 たくさんのおもてなしありがとうございました。 

155 3 時間も男子・女子・混合に分けてほしい 

156 スタッフのみなさまもお疲れ様です。 

157 各チェックポイントの対応が神対応でした。次回も参加させていただきます。 

158 楽しみにしています。 

159 とんでもないサプライズがあるとうれしい 

160 おもてなしが皆さん温かく元気がでます。今後も同じように続けてほしいです。 

161 フィニッシュが間に合わずしょんぼりしてましたが、演奏に癒されました。ありがとうございました。 

162 
今年も楽しませてもらいました。ありがとうございました！来年もよろしくお願いします。お疲れさまで

した！ 

163 あたたかい応援ありがとうございます。 

164 エイドたくさん用意して下さって、まんぷくです。消化が追いつきません。 

165 
おもてなしの豪華さに驚かされました。それがモチベーションアップにつながり、 

思った以上に楽しく歩くことができました。ありがとうございました！ 

166 楽しかったです。ありがとうございました。 

167 大会開催にあたり、関係者の方々にお礼申し上げます。途中での声掛けで元気がでました。 

168 いい運動になりました！ 
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⑧まち歩きビンゴ 

楽しかった 141（86.0％） 普通だった 21（12.8％） 楽しくなかった ２（1.2％） 
 

1 のどかな風景の中、ウォーキング出来て気持ち良かった 

2 ビンゴに向けて頑張ることができました 

3 画像読み込みにコツがあるのがちょっと・・・ 

4 ビンゴの読み取りがなかなか出来なかった。 

5 よくわからなくてやってない 

6 カメラの読み取りがなかなか上手く行きませんでした 

7 楽しかった、またお願いします  

8 食べ物ポイントだったんですよりいっそうテンションあがりました 

9 ３時間でビンゴ制覇できる距離ではない! 

10 カメラで撮るだけにしてほしい 

11 ビンゴ回るのも一つの楽しみでした！ 

12 子供はいいかも 

13 十分楽しかったです。店以外にポイントがあっても面白いかなと思います。 

14 ポーズが恥ずかしいので写真だけがいいです 

15 よかったです 

16 よかったよ。問題なし 

17 頑張って集めることができた！ 

18 歩いていてもいくつかビンゴになるようになっており、とても良かった。 

19 アプリの読み込みがなかなか出来ない 

20 上位入賞を狙っていないチームも楽しめるイベントで良かったです。 

21 QR が読み取りづらい場合がある 

22 飲み物、食べ物美味しかったです。ありがとうございました？ 

23 
順位に関わらず楽しめるのが良い。 

読み込みがスムーズにいかないのが改善できると良いかなと思います。 

24 あまりビンゴが集められなくて悔しかった。 

25 またやってほしいです 

26 読み込みに時間がかかる 

27 読み取りがなかなかうまくいかず、レースを優先して途中でやめてしまった 

28 距離感がちょうど良いと思います 

29 アプリが読み取れないこともあり大変だった 

30 前回から改善されていた 

31 町には行かなかったので集まらなかった 
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32 楽しめた? 

33 いろんなチャンスがあると、ワクワクするから、来年もしてほしい。 

34 ビンゴのチェックポイントが読み取りにくかった。 

35 抽選が楽しみです 

36 
3 時間はあっという間でした。 

チェックポイントをもっとまわりたかったので 4 時間が有れば嬉しいです 

37 撮り忘れた 

38 QR が読み取りづらい 

39 場所によって写真取り込みできず、時間がかかりました汗 

40 天気が良く、良い運動になりました。 

41 あまり集められませんでした 

42 スタンプに時間がかかった 

43 特にありません。 

44 思ったよりも遠くて苦労した 

45 AR が反応せず途中で諦めたため 

46 楽しかったです 

47 充分楽しめました。ありがとうございました。 

48 上位入賞圏外のチームには楽しみです。 

49 ビンゴみたいに順位に関係なく楽しめる取りくみは大事だと思います。他にも面白い仕掛けをぜひ。 

50 昨年度よりアプリの読み取りがスムーズで助かりました！ 

51 うまくカメラで読み込ま撮影できなかった 

52 
タイムだけでなく、ビンゴなど、他にも、そういう要素があるのは、参加したかいがあると思える 

ことにも繋がり、良い方法だと思う。 

53 とても、面白い企画だと思います。 

54 チェックポイントの場所、ちょっと頑張れば２列達成できる様に選定されていて、良かったです。 

55 入賞チームは抜かして欲しい 

56 
2 つ目がうまく読み込めなかった。負けないでは 24 時間テレビの曲ということでもないので 

ZARD の紹介もしてほしかったです。 

57 ポイントが同じところなので、新しいポイント場所になるといい。 

58 読み取りにくかった。 

59 ビンゴもスコアに反映してほしい 

60 読み込みに時間がかかることがある 

61 読み取りにくい 

62 読み込みがしにくかった。 

 


